

Lycée de l'Iroise : les term' L et les contes de Perrault

Les lycéens des deux classes de terminale littéraire de la cité scolaire de l'Iroise ont, à leur programme, les contes de Perrault et les illustrations les accompagnant. Dans ce cadre, avec les conseils de leurs professeurs de littérature, ils ont travaillé à la réalisation d'une exposition sur des illustrations, des textes relatifs à ces contes. L'exposition a été présentée, jeudi soir, au CDI. Un parterre important, composé de parents, d'amis, d'enseignants, de lycéens des autres classes, a pu apprécier le travail de recherche des terminales littéraires.

Entre-temps, les deux classes ont pu visiter l'exposition des contes et les illustrations de grands pein-



● *Un groupe de lycéens, ayant participé à l'exposition ou venus encourager leurs camarades, dans les locaux du CDI.*

tres, au château de Kernault, à Mellac, dans le Sud-Finistère.

La grande diversité des œuvres, l'humour, la qualité et l'esprit des

compositions a agréablement surpris le public.